

# L'Organisation Internationale pour le Droit à l'Education et la Liberté d'Enseignement (OIDE) et le Collège Universitaire Henry Dunant (CUHD)

ont la très grande tristesse de vous faire part du décès de

## Monsieur Alfred FERNANDEZ

*son Directeur Général*

Monsieur Fernandez s'est éteint, le 29 octobre 2018 enlevé de notre tendre affection, des suites d'un cancer foudroyant.

Les obsèques auront lieu le 2 novembre 2018, à 14 heures, en l'Eglise Sainte-Thérèse, Avenue Peschier 14, 1206, Genève, suivies de l'inhumation au cimetière de Chêne-Bougeries (route de Chêne 149). Votre présence sera la bienvenue si vous avez la possibilité de pouvoir rendre un dernier hommage que mérite ce grand humaniste.

*«Son maître lui dit: C'est bien, bon et fidèle serviteur; tu as été fidèle en peu de chose, je te confierai beaucoup; entre dans la joie de ton maître.»*

Matthieu, 25,21

